

Goldene Spende: 3938,08 Euro aus Zahnlsgold-Sammelaktion für die Kinderklinik

Aurich. Mit einer außergewöhnlichen Spendenaktion hat die Zahnarztpraxis Dr. Gesa Vöhrs die Kinderklinik der UEK Aurich überrascht. Dr. Gesa Vöhrs betreibt ihre eigene Zahnarztpraxis in Ihlow und sammelte dort in den letzten drei Jahren das „alte“ Zahngold ihrer Patientinnen und Patienten. Dadurch konnte sie der Kinderklinik in Aurich jetzt einen Erlös in Höhe von 3938,08 Euro überreichen. Von dem Geld wurde ein neues Karussell für den Spielplatz der Kinderklinik angeschafft. „Ich erhoffe mir, mit der Spende den kranken Kindern ein Lächeln ins Gesicht zaubern zu können“, sagt Gesa Vöhrs. „Und natürlich gilt meinen Patientinnen und Patienten ein großer Dank, da sie diese Spende erst möglich machten.“

Das Team der Kinderklinik rund um Chefarzt Dr. Gerhard Däublin freut sich über die neue Attraktion auf dem Spielplatz, denn frische Luft und Spaß tragen einen wesentlichen Teil zur Genesung bei.



Kleine Testpiloten bei der Spendenübergabe: Die beiden Kinder von Dr. Gesa Vöhrs (rechts im Bild) führen das neue Karussell unter wachsamen Augen von Chefarzt Dr. Gerhard Däublin (v. l.), Erzieherin Antje Meyer und Stationsleiterin Ute Gunia Probe. Fotografie: Trägersgesellschaft

Rückfragen bitte an:

Unternehmenskommunikation – Telefon: 04941 94-1014 – E-Mail: presse@traegergesellschaft.de